

Autohaus Mura GmbH

Hauptstraße 1 · 38162 Cremlingen · Tel. (0 53 06) 92 93-0

präsentiert diese Sonderseite vom

Verlagssonderseite

KVR-Funkenfrühstück 2025

Braunschweig. Am vergangenen Sonntag fiel der karnevalistische Startschuss für das neue Jahr 2025 mit dem traditionellen Funkenfrühstück der Karneval-Vereinigung der Rheinländer. Nachdem die Funkengarde einmarschierte und die anwesenden Gäste standesgemäß begrüßen durfte, ging es mit einem reichhaltig angerichteten Frühstück los.

Im direkten Anschluss startete das bunte Programm gleich mit einem Höhepunkt: der Funkentaufe der zwei Funkenanwärter Ferdinand Döring und Ercan Kilic, die nach zweijähriger Probezeit in den Funkenstand übernommen wurden. Nachdem die zwei Anwärter ein gar scheußliches Getränk verköstigten und die Fußritze ihrer Corpsbrüder aushalten mussten, sind diese jetzt vollwertige Mitglieder der

Traditionsgarde. Des Weiteren wurde es auch Zeit, dass verdiente Funken die Karriereleiter nach oben purzelten. So wurden Frank Strube und Nils Wehmeyer zum Funkenweibel befördert. Ein weiterer, freudiger Höhepunkt war die Vergabe des Funkenehrenordens. In dieser Session erhielten für ihre tatkräftige Unterstützung den Orden zum einen Dennis Mura und zum anderen Oliver Stein. Abgerundet wurde das kompakte Programm nicht nur durch die tänzerischen Darbietungen der Karnevalistischen Tanzsportgemeinschaft Braunschweig, des Karneval-Vereins Lehre, sondern auch durch die musikalischen Beiträge des Komiteechors „Die Löwensöhne“ und der Bursgsänger.

Malte Wehmeyer



Die Funken als Gastgeber – Teil eines mit Höhepunkten vollgepackten Programms



Malte Wehmeyer (KVR-Pressesprecher) und Funkenkommandant Peter Hosse



Freuten sich auf das Funkenfrühstück (von links): Dennis Mura (Sponsor dieser Seite), Wolfgang Siepker und Klaus Metje



Die Ehrenfunken um Tollität Alexander I. freuen sich schon auf die große Prunksitzung in der Volkswagen Halle am 1. März 2025.



Manfred Kitzing in Gesellschaft mit Prinz Alexander I. und seiner Pagen Tatjana Bossmann



Prinz Alexander I., Funkenkommandant Peter Hosse, Prinzenpagin Tatjana Bossmann im Gespräch mit Zugmarschall Karsten Heidrich



Zahlreiche Ehrenfunken sind der Einladung ins Autohaus Mura gefolgt. Rechts Jürgen Buttschaft.



Ulrich Markurth, Malte Wehmeyer und Peter Schmiedel in kleiner Runde



Ehrenzugmarschall Gerhard Balzer und Zugmarschall Karsten Heidrich



Auch Gäste von benachbarten Vereinen konnten begrüßt werden: Karen Ohnheister (Karneval-Verein Lehre von 2005) mit Manfred Kitzing und Funkenkommandant Peter Hosse.



Ferdinand Döring erhielt nach erfolgreichem Ablegen des Funkenoids den begehrten Funkenstern samt Urkunde von Kommandant Peter Hosse.



Funkenkommandant und Mariechen Alexia Pfeilz beim Einmarsch



Ein sichtlich entspanntes Ehepaar Mura genoss das Funkenfrühstück. Sie stellten die Räumlichkeiten zur Verfügung.



Nicole Thureau mit ihrem Musikfunken Kai-Michael Thureau



Die beiden Neufunken Ferdinand Döring und Ercan Kilic nach bestandener Aufnahmeprüfung



André Ehlers und Sasche Raabe hatten eine gute Zeit.



Auch die Purzelgarde der karnevalistischen Tanzsportgemeinschaft trugen maßgeblich zum erfolgreichen Programm bei.



Das Braunschweiger Dreigestirn (von links): Till Jan Dyczka, Prinz Alexander I. (Alexander Weber), Prinzenpagin Tatjana Bossmann und Bauer Thomas Laucke



Der Braunschweiger Komitee-Chor „Die Löwensöhne“ trugen einen erheblichen Teil zum musikalischen Gelingen der Veranstaltung bei. Fotos: S. Nickel